



Concours de Plaidoiries du lycée Jean Monnet, l'exemple est donné !

publié le 08/05/2023

Descriptif :

Des élèves volontaires de 5e ainsi qu'Ethan Roulland de 4e2, lauréat du Concours d'éloquence, ont été invités jeudi 4 mai au **Concours de plaidoiries** pour la préservation des droits humains et de la nature du lycée **Jean Monnet** [...]

Des élèves volontaires de 5e ainsi qu'Ethan Roulland de 4e2, lauréat du Concours d'éloquence, ont été invités jeudi 4 mai au **Concours de plaidoiries** pour la préservation des droits humains et de la nature du lycée **Jean Monnet**. Cette journée est un temps fort de la vie du lycée. Treize candidats étaient en lice et ont brillamment concouru. Ethan a ouvert les festivités devant plus de 300 personnes. Un beau challenge qu'il a relevé avec succès ! Nous espérons que cette journée aura donné envie aux 5e de s'engager dans cette aventure l'an prochain et que nous pourrons les entendre au Concours d'éloquence. Patience, patience !



